

日没時間が早まります
歩行者・自転車の見落としに注意しましょう

交差点事故をなくそう 歩行者・自転車 再確認

夜間、深夜の事故防止 高齢者が事故に遭うケースが多い

《過労運転の防止》

- 「ぼ~っと」すると、目は開いていても、見えていません「その運転、大変危険です」
- こまめに休憩をとりましょう (2時間走行15分休憩)

バックする時 「たぶんいないだろう・・・」は、ダメ

信号待ち車への追突 漫然運転、わき見運転に注意しましょう

確認してから、ハンドル操作 すべての操作は、必ず確認してから行いましょう

～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

余市 国道229号 ワッカケトンネル内
軽乗用車と乗用車が正面衝突

4人けが そのうち1人心肺停止

- ◇トンネル内では車間距離がつまりやすいので、注意しましょう◇
- ◇トンネル内は、見通しが悪いので、対向車線へのはみ出し注意しましょう◇
- ◇トンネルに入ると、目が慣れるまでよく見えない状態になるので注意しましょう◇
- ◇トンネルに入る前からスピードを落とし、トンネル走行中はヘッドライトを点灯◇

2024/9/23(月)

23日午後2時すぎ、余市町の国道229号のワッカケトンネルで、消防によりますと、トンネルの中で軽乗用車と乗用車が正面衝突したということです。事故はトンネルの古平町側の出入り口付近で起きていて、4人がケガをし、このうち60代の男性1人が心肺停止の状態です。病院に搬送されています。

信号交差点 それぞれ直進していた
乗用車同士が正面衝突 70代男女けが

◇見落とすな！『赤信号』◇

- ◇黄色信号で交差点進入は、命取りになります 黄色信号は「止まれ」◇
- ◇交差点手前で、黄色信号の場合は、加速しないで停止する◇

2024/9/23(月)

23日午前9時ごろ、宮城県の県道信号交差点で、それぞれ直進していた乗用車2台が正面衝突する事故がありました。この事故で、1台の車に乗っていた70代の男女2人がけがをして病院に搬送されました。

深夜3時 信号のない交差点
キャリアカーの側面に2人乗りバイクが衝突
バイク側に、「一時停止」の標識

バイクの17歳少年が意識不明の重体

- ◇一時停止しないことほど、恐ろしいことはない◇
- ◇タイヤが止まって、はじめて「一時停止」◇
- ◇相手が、一時停止でも、止まらない・・・かもしれない◇

2024/9/23(月)

23日午前2時50分ごろ、愛知県の信号のない交差点で、車を運んでいた大型のキャリアカーと2人乗りのバイクが出合い頭に衝突しました。バイクに乗っていたのはいずれも17歳の少年2人で、救急搬送された1人が意識不明の重体で、もう1人が軽傷です。警察によりますと、現場の交差点はバイク側に一時停止線があり、キャリアカーの側面にバイクが衝突する形で事故が起きていたということです。警察が事故当時の状況を調べています。